
Beantwortung der Anfrage der Bürgerliste Homberg zu „Förderprogramme“ in 
der Stadtverordnetenversammlung am 14. November 2019 
 
 
 
 
1. An welchen Förderprogrammen ist die Stadt zurzeit aktiv beteiligt? 
 
2. Welche Bewilligungsbescheide über welche Beträge und welche 

Förderquote wurden zu diesen Programmen erteilt? 
 
3. Welche Geldmittel wurden bislang aus diesen Programmen abgerufen und 

wie verwandt? 
 
4.  Gibt es aktuell Rückforderungen zu diesen Programmen bzw. erteilten 

Bescheiden oder sind diese zu erwarten? 
 
  
 
Da die Stadt Homberg (Efze) in nahezu allen Bereichen Förderprogramme und -
möglichkeiten in Anspruch nimmt, ist eine Aufstellung, die den Anspruch auf 
Vollständigkeit erhebt, mit erheblichem Aufwand verbunden. 
 
Die Beantwortung der Anfrage wird daher in einer der nächsten Sitzungen erfolgen. 
 




